

央)に感謝状が手佐々木支店長(中

## 排水路土砂除去 ありがとう

各企業等の社会貢献

## 宮坂建設工業に感謝状

恵 庭 市

き受けた。

作業は、特に土砂の量が

札幌開建発注の農業工事 ティア活動で十五日、市か 堆積土砂などの除去ボラン | 庭市内で行った排水路の (佐々木勝幸支店長)は、 道央用水三期地区千歳川 同社は本年度、恵庭市で 宮坂建設工業㈱札幌支店 | 揚水機線用水路漁太工区ほ きないかと恵庭市に相談し ているため何か恩返しがで 日ごろ工事でお世話になっ が浮上した。 水路での堆積土砂除去の話 か一連」を施工している。 たところ、市が管理する排 八月末から発生した一連 施。現場職員と作業員が参 十五日の二日間かけて実 多かった西三線排水路と南

ら感謝状を贈られた。

の台風による大雨の く働かず、周辺の畑 より排水機能がうま 堆積した土砂などに 影響や、それまでに 市の農政課担当者か す危険性があった。 などに水があふれ出

> きれば」との話を聞き、引 ら「排水路の土砂を除去で 能を回復した。 の土砂を取り除き、排水機 も使って十
>
> が
>
> ダンプ
>
> 八台
> 分 加し、バックホー等の重機 贈呈当日は佐々木支店長

所を訪れ、市経済部の佐藤 と和田卓也所長が恵庭市役 秀行部長から感謝状を贈ら

五号排水路で十月八日、

佐藤部長は、地域防災や

対して謝意を伝えた。佐々 同社のボランティア活動に 農業施設の保全につながる

献につながる活動をしてい 業以外の河川工事でもお世 会があれば積極的に地域貢 話になっている、今後も機 きたい」と話した。 不支店長は「恵庭市では農

排水路の土砂 除去に感謝状

2016.11.23 北海道建設新聞

恵庭市から 宮坂建設工業

期地区千歳川揚水機線用 幌開建発注の道央用水三 同社は恵庭市内で、 札

恵庭市から受けた=写 砂除去に対する感謝状を は15日、排水路の堆積土 宮坂建設工業札幌支店 は、ことし8月の台風の けている。 地域貢献活動をしていき も機会があれば積極的に 能を回復した。 あったため、10月8日と 水路漁太工区ほかを手掛 たい」と話している。 15日の2回でダンプ8台 水不良が発生。周辺の畑 影響で土砂が堆積し、 を受け取った。 分の土砂を取り除き、 に水があふれ出す危険が 秀行経済部長から感謝状 長が市役所を訪れ、 信長と現場の和田卓也所 市が管理する排水路で この日は佐々木勝幸支 佐々木支店長は「今後 排 機